
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

条
例
が
可
決
し
た
後
、

傍
聴
に
来
ら
れ
た
聴
覚
障

が
い
者
協
会
の
人
や
手
話

サ
ー
ク
ル
の
人
と
一
緒
に

議
場
で
喜
び
合
い
ま
し
た

(

６
月
２９
日)

。 

２０２１年 ７月 11 日  第３６４号 

小西喜代次 
信楽町勅旨 456 
℡  83-0765 
Fax 83-0765 

山岡 光広 
甲南町森尻 16 
℡  86-2985 
Fax 86-0415 

岡田 重美 
⼟⼭町南⼟⼭甲 78-15 

℡ 66-0696 
    Fax 66-0696 

各会派・無所属 討論 討論

主な議案に対する各会派の態度 賛成 反対

山
岡
光
広

小
西
喜
代
次

岡
田
重
美

橋
本
律
子

辻
重
治

土
山
定
信

田
中
新
人

谷
永
兼
二

橋
本
恒
典

林
田
久
充

山
中
善
治

田
中
喜
克

西
村
慧

森
田
久
生

小
河
文
人

戎
脇
浩

山
中
修
平

里
見
淳

白
坂
萬
里
子

田
中
將
之

堀
郁
子

鵜
飼
勲

竹
若
茂
國

糸
目
仁
樹

令和３年度一般会計補正予算(第３号・第４号) 市長 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

手話言語及び情報・コミュニケーション促進条例制定 市長 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

公文書等の管理に関する条例制定 市長 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

工場立地法における緑地等の基準の特例を定める条例改正 市長 土山　定信 小西喜代次 可決 ● ● ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

「夫婦親子同氏を維持し、旧姓の通称使用の拡充を求める意見書」提出を求める請願 請願 糸目　仁樹
岡田　重美
堀　　郁子

不採択 ● ● ● ● 〇 ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 〇

もしもの原子力災害に備えるため、「安定的ヨウ素剤」の事前配布と学校等での備蓄を
求める請願

請願
山岡　光広
土山　定信

田中　將之 不採択 〇 〇 〇 ● ● 〇 〇 ● ● ● 〇 ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 〇 ●

コロナ禍のもとで東京五輪は中止・延期の決断を求める意見書 小西喜代次
岡田　重美
竹若　茂國

小河　文人 否決 〇 〇 〇 ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 〇 ●

国民投票法改定案の抜本改正を求める意見書 小西喜代次 岡田　重美 西村　　慧 否決 〇 〇 〇 ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 〇 ●

介護施設の食費負担増の中止・撤回を求める意見書 岡田　重美 山岡　光広 田中　喜克 否決 〇 〇 〇 ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 〇 ●

放射能汚染水の海洋放出撤回を求める意見書 山岡　光広 小西喜代次 土山　定信 否決 〇 〇 〇 ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 〇 ●

議
長
の
た
め
採
決
に
加
わ
ら
ず

公明党 無

提出 可否

共産党 志誠会凜風会

討論なし

討論なし

討論なし

 ６月定例議会は、６月４日から６月２９日まで開かれました。今議会では日本共産党がこれまで提案し

てきた「公文書管理」と「手話言語」に関する条例が提案され、全会一致で可決しました。また議案提案

権を生かして焦点となっている東京五輪など国政問題で４件の意見書を提案しましたが、いずれも賛成少

数で否決となりました。請願は２件提出されました。日本共産党は「もしもの原子力災害に備えるため安

定ヨウ素剤の事前配布と備蓄を求める」請願の紹介議員となり、採択に努力しましたが、残念ながら賛成

少数でした。主な議案に対する各党・各会派の態度は下記の通り。 

 

６
月
議
会
で
は
「
公
文
書
等

の
管
理
に
関
す
る
条
例
」
も
提

案
さ
れ
、
全
会
一
致
で
可
決
し

ま
し
た
。
昨
年
３
月
議
会
一
般

質
問
で
山
岡
議
員
が
条
例
の

必
要
性
を
訴
え
て
い
た
も
の

で
す
。
特
に
「
公
文
書
等
は
市

民
共
有
の
知
的
資
源
」
と
位
置

づ
け
ら
れ
た
意
義
は
大
き
い

も
の
が
あ
り
ま
す
。 

同
様
主
旨
の
条
例
は
、
県
内

で
は
５
番
目
。
全
国
で
は
４
０

６
の
地
方
自
治
体
で
制
定
さ

れ
て
い
ま
す
。
甲
賀
市
で
は
、

聴
覚
障
が
い
者
協
会
や
手
話

サ
ー
ク
ル
の
人
た
ち
が
国
に

手
話
言
語
法
制
定
を
求
め
る

請
願
署
名
に
取
り
組
む
と
と

も
に
、
議
会
で
は
日
本
共
産
党

議
員
団
が
積
極
的
な
提
案
を

行
う
と
と
も
に
施
策
の
充
実

を
求
め
て
き
ま
し
た
。 

今
後
、
「
手
話
は
言
語
で
あ

る
」
と
い
う
認
識
の
共
有
、
社

会
的
障
壁
と
な
っ
て
い
る
ハ

ー
ド
面
や
ソ
フ
ト
面
で
の
施

策
の
充
実
が
求
め
ら
れ
て
い

ま
す
。
議
会
で
は
特
に
「
専
任

手
話
通
訳
は
正
規
職
員
で
」

「
電
子
リ
レ
ー
サ
ー
ビ
ス
」
へ

の
支
援
策
を
求
め
ま
し
た
。 

 

「
手
話
は
言
語
で
あ
る
」
と
明
記
し
た
「
甲
賀
市
手
話
言
語
及
び
情
報
・
コ
ミ
ュ

ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
促
進
条
例
」
が
６
月
定
例
議
会
最
終
日
の
２９
日
、
全
会
一
致
で
可
決

し
ま
し
た
。
施
行
は
１０
月
か
ら
。
国
に
手
話
言
語
法
制
定
を
求
め
る
運
動
と
と
も
に
、

甲
賀
市
独
自
に
条
例
制
定
を
、
と
日
本
共
産
党
の
山
岡
光
広
議
員
が
一
昨
年
の
１２
月

議
会
で
提
案
し
て
い
た
も
の
で
、
聴
覚
障
が
い
者
の
み
な
さ
ん
と
一
緒
に
喜
び
合
い

ま
し
た
。 

新型コロナウイルス感染拡大は依然として予断をゆるさない状況です。ワクチン接種にも関心が高く、7 月末で 65 歳以上高齢者の

接種は完了しそうですが、４月の第一次予約時には大混乱を招きました。日本共産党甲賀市議員団は、市民の切実な声をふまえて緊

急改善を申入れました。その具体的な内容も生かされ、その後は混乱なく実施されています。 


